

Los regantes esperan más inversiones que con el PP

Los usuarios del Júcar aplauden el cambio y critican que su antecesora solo se dedicó a recortar presupuestos

C. Alós València | 03.08.2018 | 00:24

Los regantes valencianos aplaudieron ayer el nombramiento de Manuel Alcalde como presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ). Consideran que se trata de un gran conocedor de las cuestiones hídricas en el ámbito del Júcar y valoran su labor realizada anteriormente como Comisario de Aguas por lo que creen que no necesitará ni adaptación ni período de rodaje y desde el primer día podrá empezar a tomar decisiones. Aseguran que elevar el nivel de inversiones que deja la presidenta saliente, María Ángeles Ureña, no será complicado, porque si en algo ha destacado la ya ex alto cargo del PP es precisamente por el bajo nivel de inversiones en infraestructuras en sus casi ocho años al frente del organismo, según fuentes de los principales colectivos valencianos de regantes. Lo que los regantes echan en cara a la antecesora de Alcalde es precisamente que haya pasado desapercibida y que se haya limitado exclusivamente a rebajar deuda en la CHJ a costa de recortar en inversiones.

De hecho Ureña tuvo que lidiar con la etapa en la que se produjeron los más duros recortes de la era Rajoy que dejaron a las confederaciones, especialmente la del Júcar, sin capacidad inversora y que ele llevó a frenar incluso obras que ya estaban licitadas.